
一般質問一覧表一般質問一覧表

市丸　勝義�議員
『子どもの貧困対策について』
『学校の今後の在り方について』

田渕　　厚�議員
『市有地について』

坂口　絹代�議員
『ヤングケアラーについて』
『若者支援について』

廣橋　時則�議員
『多久市グリーンパークについて』

渡島　幸司�議員
『部活動地域移行について』

香月　正則�議員
『人口減少の対策について』

彌冨　博幸�議員
『農業の現状について』

中島　慶子�議員
『防災・減災耐震対策について』
『充実の子育て対策について』

多久の

気になる

課題

一般質問
市
丸
　
今
後
の
市
内
小
・
中
学
校
の
在
り

方
に
つ
い
て
。

答
弁　
平
成
２0
年
８
月
に
取
り
ま
と
め
を

さ
れ
た
最
終
答
申
の
、
市
内
３
つ
の
小
中

一
貫
校
の
３
校
体
制
を
現
時
点
で
は
維
持

し
て
い
く
方
針
は
変
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。

市
丸
　
出
生
数
は
ど
の
よ
う
に
推
移
を
し

て
い
る
の
か
。

答
弁　
市
長
部
局
か
ら
教
育
長
へ
答
申
を

要
請
し
た
平
成
１６
年
度
が
１
６
６
人
、
令

和
５
年
度
が
93
人
と
な
っ
て
い
ま
す
。

市
丸
　
子
ど
も
の
数
が
ず
い
ぶ
ん
減
っ
て

い
ま
す
が
、
ど
の
よ
う
な
状
況
に
な
っ
た

ら
、在
り
方
に
つ
い
て
検
討
さ
れ
る
の
か
。

答
弁　
学
校
の
在
り
方
に
つ
い
て
は
、
児

童
生
徒
数
と
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活
動
の

変
化
に
対
応
し
、
市
長
部
局
と
教
育
委
員

会
で
日
頃
よ
り
議
論
を
し
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。
今
後
の
出
生
数
も
鑑
み
、
子
ど
も

の
教
育
環
境
や
社
会
情
勢
の
変
化
に
対
応

す
べ
く
、
文
部
科
学
省
の
手
引
な
ど
も
参

考
に
、
学
校
の
適
正
規
模
・
適
正
配
置
に

関
し
研
究
し
て
い
く
必
要
も
あ
る
か
と
考

え
て
い
ま
す
。

市
丸
　「
議
論
す
る
必
要
性
は
認
識
し
て

い
る
」
と
い
う
こ
と
は
理
解
し
ま
し
た
。

学
校
が
持
つ
教
育
的
使
命
、
ま
た
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
の
核
と
し
て
の
学
校
の
存
在
に
つ

い
て
、
き
ち
ん
と
整
理
を
さ
れ
た
上
で
、

今
後
ど
の
よ
う
な
教
育
環
境
を
整
備
し
て

い
く
の
か
。
少
子
化
の
流
れ
の
な
か
で
市

長
部
局
と
教
育
部
局
で
一
歩
進
ん
だ
議
論

を
さ
れ
、
必
要
な
時
期
に
適
切
な
対
応
が

取
れ
る
よ
う
に
お
願
い
し
ま
す
。

【
そ
の
他
の
質
問
】

▼�

子
ど
も
の
貧
困
対
策
に
つ
い
て

市 丸 勝 義 議 員

今
後
の
学
校
の

在
り
方
に
つ
い
て

田
渕
　
市
有
地
の
保
有
状
況
と
管
理
状
況
は
。

答
弁　
市
が
保
有
い
た
し
ま
す
公
有
財

産
に
つ
き
ま
し
て
は
、
行
政
財
産
と
普
通

財
産
に
区
分
さ
れ
、
市
が
保
有
す
る
市
有

地
は
行
政
財
産
が
、
２
０
３
万
５
，９
８

４
・６１
㎡
、
普
通
財
産
が
１
，０
３
６
万

１
，１
８
６
㎡
と
な
っ
て
い
ま
す
。
普
通

財
産
の
管
理
状
況
に
つ
い
て
市
内
２２
か
所

を
年
間
１
～
３
回
定
期
的
に
除
草
作
業
な

ど
を
行
っ
て
い
ま
す
。
広
範
囲
な
箇
所
な

ど
に
つ
い
て
は
、
業
務
委
託
に
よ
り
対
応

し
て
い
ま
す
。

田
渕
　
地
域
の
人
か
ら
除
草
作
業
な
ど

の
要
望
が
あ
っ
た
場
合
は
。

答
弁　
そ
の
都
度
現
地
の
ほ
う
に
出
向

き
、
状
況
を
確
認
し
た
上
で
対
応
し
て
い

ま
す
。
早
急

に
対
応
で
き

な
い
場
合
で

も
、
作
業
方

法
や
そ
の
時

期
な
ど
に
つ

い
て
検
討
を

し
、
相
談
さ

せ
て
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。

田
渕
　
利
用
の
方
法
に
つ
い
て
は
。

答
弁　
市
民
の
人
や
事
業
者
の
人
か
ら

利
用
し
た
い
旨
の
届
出
が
あ
れ
ば
、
状
況

を
確
認
し
、
条
件
を
満
た
し
て
い
る
場
合

は
貸
付
け
を
行
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
売

却
希
望
の
あ
る
場
合
に
お
い
て
も
状
況
を

確
認
し
、
案
件
に
よ
っ
て
は
市
で
組
織
す

る
市
有
地
利
活
用
対
策
会
議
で
協
議
を
行

い
対
応
し
て
い
ま
す
。

田
渕
　
未
利
用
地
の
対
策
は
。

答
弁　
ほ
と
ん
ど
が
造
林
地
を
含
め
た

山
林
で
あ
り
、
そ
れ
以
外
も
傾
斜
や
狭
小
な

ど
で
活
用
が
難
し
い
土
地
と
な
っ
て
い
ま

す
。
そ
の
中
で
も
利
活
用
で
き
る
市
有
地

が
あ
れ
ば
、
市
有
地
利
活
用
対
策
会
議
の

中
で
協
議
し
て
い
く
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。

田
渕
　
こ
れ
か
ら
の
対
策
は
。

答
弁　
売
却
で
き
る
可
能
性
の
あ
る
土

地
に
つ
い
て
は
売
却
を
進
め
て
い
ま
す
。

市
有
地
の
一
部
で
は
民
間
事
業
者
か
ら
の

意
見
や
提
案
を
求
め
る
サ
ウ
ン
デ
ィ
ン
グ

型
市
場
調
査
を
現
在
実
施
し
て
い
ま
す
。 田 渕 　 厚 議 員

市
有
地
の
保
有
状
況
と

管
理
状
況
は
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